

LA NEWSLETTER DE L'OGEC SAINT MICHEL

JUIN 2024



L'EDITO

PAR HELENE LORET

Chers parents,

L'année scolaire se finit dans un mois... déjà !

Pour cette seconde et dernière newsletter de l'année, nous avons souhaité mettre à l'honneur l'accueil de loisirs du mercredi matin. C'est pour nous une belle réussite et je remercie toute l'équipe pour les propositions d'animation et leur investissement.

Vous trouverez également dans cette édition les résultats de l'enquête de satisfaction sur la restauration scolaire effectuée cette année et pour laquelle des actions ont d'ores et déjà été mises en place.

Enfin, nous allons bientôt clôturer cette année par notre traditionnelle kermesse ! J'aurai l'occasion de remercier tous les bénévoles qui ont permis au sein de l'OGEC et de l'APEL mais aussi hors des associations de faire vivre notre école.

L'an prochain sera aussi riche et toute participation sera la bienvenue ! N'hésitez pas à venir à notre rencontre le jour de la kermesse ou à la pré-rentrée prévue le 29 août.

Nous sommes facilement reconnaissables !

Belle fin d'année scolaire et bel été à tous et toutes !

Hélène LORET, Présidente de l'OGEC Saint Michel



CENTRE DE LOISIRS DU MERCREDI

Voilà, nous terminons bientôt notre deuxième année de centre. Nous prenons toujours autant de plaisir à accueillir vos enfants tous les mercredis matins. La règle d'or du centre : s'amuser.

Plusieurs activités sont prévues chaque mercredi : activités sportives, créatives, des jeux de sociétés, de constructions.

Des matins à thème sont organisés autour de dates importantes ou symboliques : Noël, Pâques, la chandeleur...

Quel plaisir de voir les enfants jouer ensemble avec les barbies, la dinette, les voitures, les figurines de super-héros ... De les voir organiser un match de foot, de basket, de ping-pong, de baby-foot, un épervier ...

Un goûter organisé le 3 juillet nous permettra de nous dire au revoir dans la bonne humeur !

Nous avons déjà pleins d'idées en tête pour l'année prochaine.

Nous vous remercions pour votre confiance.

L'équipe du centre



RESTAURATION

Retrouvez les résultats de l'enquête de satisfaction via le QR code



AGENDA

- Vendredi 5 juillet : vacances scolaires
- Vendredi 29 août : pré-rentree
- Lundi 2 septembre : rentrée des classes



LA KERMESE ARRIVE A GRANDS PAS !

Cette année, la kermesse est placée sous le signe des Jeux Olympiques

Nous vous préparons de nouveaux stands en lien avec cette thématique.

Nous avons également reconduit "Saint Michel a un incroyable talent". Nous avons besoin d'aide pour la partie Sono, alors si vous ou une personne de votre entourage êtes motivés, n'hésitez pas à vous manifester.

Travailler avec des entreprises locales nous tient à cœur. C'est la raison pour laquelle nous avons fait appel à la Boucherie Chapelaine pour nous concocter un repas convivial : cochon de lait, cuisses de poulets rôtis, plat végétarien et saucisses -frites, il y en aura pour tous les goûts !

Moment phare de la kermesse, les chars avancent dans la bonne humeur et la convivialité. Afin d'aider la team à préparer un 3ème char, nous avons encore besoin de bras !! Si vous êtes bricoleur(euse) et que vous voulez rejoindre une équipe au top, envoyez un mail à kermesse.commission@gmail.com



Vous avez été sollicités pour tenir des stands. Votre investissement est important pour que les activités fonctionnent ! Les créneaux sans bénévoles impliqueraient la fermeture temporaire du stand.

Nous avons également besoin de bénévoles pour le montage / démontage des stands ainsi que pour assurer la sécurité du défilé ! Nous comptons sur vous pour que cette fête soit une réussite pour nos enfants.

A très vite !!

